

Fecha: 12-07-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Médico que intentó quemar Cesfam de La Serena apareció muerto

Pág. : 6

Cm2: 190,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Nicolás Pinochet García presentaba un traumatismo encéfalo craneano

Médico que intentó quemar Cesfam de La Serena apareció muerto



FISCALÍA REGIONAL DE COQUIMBO

El cuerpo apareció a un costado de la Ruta 5 Norte.

ISABEL LAMOLIATTE

La tarde de este jueves el cuerpo de Nicolás Pinochet García (36 años) apareció en un sitio eriazo, ubicado en la Ruta 5 Norte con avenida Huanhualí, en La Serena. Según informó el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios de La Serena, el médico fue identificado gracias a sus huellas dactilares.

"Esta persona registraba una denuncia por presunta desgracia, que fue presentada el día martes por familiares", señaló Cáceres, agregando que "tenía lesiones realizadas con un elemento contundente".

Como causa probable de muerte indicó "un traumatismo craneo encefálico" con "una data de 18 horas" al momento del hallazgo de su cadáver.

Por su parte, el fiscal Nicolás Nicoreanu, del Equipo ECOH, agregó que se encuentran interrogando a su círculo familiar y amigos cercanos. "(Queremos) establecer sus últimos días de vida para saber cómo llegó al lugar donde fue encontrado muerto", afirmó.

Pinochet García -médico cirujano de la Universidad de Chile- se presentaba en su perfil de Instagram como especialista en "manejo multidisciplinario de obesidad y

salud mental".

Este lunes 8 fue acusado de intentar quemar el Cesfam Emilio Schaffhauser, luego de ser despedido. Las cámaras de seguridad del recinto lo captaron portando líquido acelerante con el que encendió fuego, que rápidamente fue apagado por los pacientes del centro de salud.

Ese día, Rodrigo Fernández, director del Departamento de Salud de la Corporación Municipal de La Serena, afirmó que Pinochet fue despedido por situaciones de relaciones laborales. "Tuvo discusiones y malos tratos hacia sus compañeros de trabajo", relató.